

Herr Ersfeld beschwert sich über den Zustand des Sportplatzes in Mühleip. Nach wie vor sei der Platz in einem Zustand der Verletzungen bei den Spielern verursahe. Der Vereinsvorsitzende, Herr Keuenhof, habe ihn diesbezüglich angesprochen. Er fragt, wann die Gemeinde gedenke, den Platz in einen beispielbaren Zustand zu versetzen. Außerdem sei die Bewässerungsanlage seit eineinhalb Jahren defekt.

Der Bürgermeister erklärt, dass Herr Keuenhof auch mit ihm gesprochen habe und das Problem bekannt sei. Allerdings sei der Platz von einem Gutachter untersucht worden. Demnach sei alles in Ordnung. Zur Zeit würden in der Gebäudeverwaltung aber noch Möglichkeiten geprüft, die Situation zu verbessern.

Herr Strausfeld bestätigt die von Herrn Ersfeld vorgetragene Mängel und bittet, sich in dieser Sache nicht hinter Gutachten „zu verstecken“.

*Anmerkung der Verwaltung: Die Gemeinde ist in dieser Sache in konstruktivem Dialog mit dem Verein. Anfang April wurde verabredet, einen ähnlichen Platz im Rhein-Sieg-Kreis zu besichtigen und dann gemeinsam eine Entscheidung zum Platz in Mühleip zu treffen, was die Höhe der Sandschicht betrifft. Die Besichtigung ist für Mitte April terminiert.*

*Die Bewässerungsanlage war nach Kenntnis der Verwaltung erst seit Spätsommer 2012 defekt. Sie wird regelmäßig gewartet und zeigte zu diesem Zeitpunkt einen Defekt. Bei der darauf folgenden Herbstwartung zeigte sich, dass ein Ersatzteil erst bestellt werden musste. Um teure Zusatzfahrten der bundesweit tätigen Firma – auch mit Blick auf den Winter – zu vermeiden, wurde entschieden, die Reparatur bei der regulären Frühjahrswartung und Inbetriebnahme nach der Frostperiode vorzunehmen. Diese dauerte ohne Verschulden der Verwaltung oder des Vereins in 2013 unerwartet lange. Daher konnte der bestehende Reparaturauftrag noch nicht ausgeführt werden.*

Herr Sonntag fragt nach dem Ablauf der Gewährleistung und bittet um eine Aussage hierzu in der Niederschrift:

Anmerkung der Verwaltung:

*Die Gewährleistung für die Einzelgewerke Bewässerung, Kunstrasen und Unterbau/Zaunanlage endet jeweils am 25.08.2015.*